

EL GRAN MOMENTO ESTÁ CERCA | Mensaje de JESÚS - La Gloria del Yo Soy

https://www.youtube.com/watch?v=yCuUhlMG6Tg

Queridos hijos e hijas del planeta Tierra. Soy Jesús, y es con gratitud y alegría que estoy aquí de nuevo. Muchas gracias por notar otro paso que Gaia está dando hacia su Ascensión. Este portal abierto fue un gran paso adelante en la experiencia de Gaia. Hay un punto en el planeta como un granito, que es exterior al planeta y está unido al centro. Este hito está muy cerca de la perpendicular y está a sólo unos pasos de coincidir con este punto, con el proceso donde llegará la luz con la mayor intensidad posible. No entendáis esto como un cambio en el eje del planeta. Es un cambio en la órbita del planeta en relación con el Sol Central. Digamos que Gaia se está moviendo para alcanzar la distancia más corta entre ella y el Sol Central. No solo Gaia, sino también su galaxia. Toda la galaxia, donde está vuestro planeta, está contenida en la galaxia del Sol Central y toda ella recibirá la luz intensa así como cada planeta, a su manera y según su propia necesidad de crecimiento y evolución. En la Tierra se producirá el inicio del proceso de cambio de sus habitantes, no del planeta. Gaia ya está experimentando la quinta dimensión. Prácticamente todo se crea en la quinta dimensión. Todo está listo para recibirte. Así pronto comenzará el proceso más importante en nuestra visión, que es la Ascensión de cada habitante de este planeta. No será un proceso fácil. No será un

proceso donde todos aplaudan, donde todos salgan contentos. Sería maravilloso que en este Gran Día del despertar de la humanidad, todos abrieran su conciencia, todos hicieran vibrar la luz, todos aceptaran la evolución en sus corazones. Esto sería un hito en el Universo, ya que efectivamente estarías dando el primer paso para ascender a la quinta dimensión, pero lamentablemente, y espero que también tengas esta certeza, no todos lo recibirán con gloria y alegría. Habrá lágrimas, desesperación e ira. Será una mezcla de sentimientos que emanarán alrededor de vuestro planeta, pero me gustaría recordaros esto: que lo que está en mayor volumen en vuestro planeta son las aguas, no la tierra, y vuestros océanos ya están poblados por seres con una altísima vibración cuidando a cada animal que existe en sus océanos. Todos están debidamente acompañados y preparados para la Ascensión, así que date cuenta que la energía que vibra en los océanos es mucho mayor que la energía que vibra en la Tierra, en la superficie del planeta, y cuando digo cada ser, entiéndelo literalmente.. Cada molécula viva en la inmensidad de los océanos es procesada y preparada para la Ascensión. No puedo decir que el 100% de los animales irán a la quinta dimensión, porque muchos han sido creados y deformados para esta dimensión en la que viven para traerles miedo, horror, asco. Así, no todos los animales irán, sólo aquellos cuyo origen sea de nuestros hermanos estelares y sean orígenes de Luz. Los animales cuya conciencia ha sido cambiada a agresión y ataque también son tratados y cuando evolucionen a la quinta dimensión no llevarán nada con lo que experimentaron aquí en este planeta en la tercera dimensión. Así, desde hace algún tiempo, se ha realizado un trabajo inmenso y sumamente fructífero. No partimos de hoy, precisamente para que se alcance el nivel de energía necesario para contrarrestar toda la energía negativa que se generará en la superficie del planeta. No queremos asustar a nadie, pero no podemos venir aquí y decir: 'Mira, todo estará bien'. No será así porque las "células del mal" todavía existen en muchos habitantes del planeta. Entonces diría que tal "separación de la paja del trigo" se volverá intensa y cada vez más clara y cristalina. Digamos que cuando el planeta alcance esta cantidad crítica de la distancia más corta del Sol central, llegará una gran masa de energía y esta masa de energía llegará a todos los habitantes, no importa si está en el aire, en el interior del tierra, en el aire.

Muchos se esconden en el fondo de los océanos, en el fondo de la Tierra, en refugios sumamente compactos, resguardados de todo, pero yo digo que esta energía no respetará los obstáculos. Esta energía no encuentra nada que le impida pasar, porque es la Luz, es el Amor pleno de Padre-Madre Dios, por tanto nada le impide penetrar.

Entonces es una gran ilusión y cada uno absorberá esta Luz, según su conciencia, según su corazón. Aquellos con un corazón iluminado, ese corazón casi les explotará de tanta Luz y será entonces cuando ese estallido de Luz se disolverá, explotará, despejará cualquier bloqueo que aún exista en su alma. No hay manera de evitarlo. No hay manera de protegerse y todos verán su verdad, todos sentirán en su pecho todo lo que su alma realmente les ha dejado en su existencia. Así que date cuenta de que ver la verdad es necesario para que todos se perdonen a sí mismos. No habrá juicio. La verdad no está para ser juzgada, vendrá para ser comprendida y perdonada. Será un gran momento de perdón. Pide perdón a quien haya sido lastimado por el alma y si ese sentimiento viene del corazón los hará libres, les dará el alivio que necesitan para seguir por el camino, porque ese será el primer paso y luego estará lista para continuar el viaje, otro verdadero viaje, un viaje sin bloqueos donde cada alma tendrá todo lo que alguna vez ha tenido. Así que se acerca el tiempo de la conciencia, se acerca el tiempo de la verdad y de conocer exactamente cada punto de tu alma, donde puedes actuar en el mundo. Ahora, la decisión de cómo vas a usar lo que recibes de tu alma es tu propia decisión. Las clases seguirán pasando. No vendrán mañana, vendrán al instante. Depende de cada uno de ustedes mantenerse en el camino, usando todo el poder, toda la conciencia que tienen sus almas para ayudar a los que vienen después. Para ayudar a sus hermanos. Dependerá de ti, alma evolucionada, tender una mano amiga a aquellos que vienen en busca de ayuda. Entonces es un momento, no solo de alegría. Es un momento de conciencia pura y será esta conciencia pura la que los llevará a cada uno de ustedes a la Quinta Dimensión. No habrá más tiempo para errores. No habrá más tiempo para actuar de manera inapropiada en el intento de ir a la Quinta Dimensión. Tendrás poderes en tus manos, así que utilízalos para el bien de TODOS, de lo contrario sellarás tu destino. Así que no será un tiempo fácil, no será un tiempo de sola alegría, será un tiempo de pura consciencia donde cada paso que des elevará tu vibración y te acercará a la Quinta Dimensión. Pero no hay vuelta atrás. Cada paso en falso sellará tu destino, así que empieza a pensar conscientemente en todo lo que quieres experimentar, todo lo que quieres practicar después del Gran Despertar. No hay vuelta atrás, no hay forma de evitarlo, solo hay intención y ella determinará si te quedas o no en este camino hacia la Quinta Dimensión. No hay vuelta atrás. Cada paso que das es solo hacia adelante, así que debes saber cómo dar el paso correcto. Sepan dar cada paso con confianza y con amor y nada los detendrá.